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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成３０年１１月２１日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集され

た。  
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第６２号議案 一宮市テニス場の設置及び管理等に関する条例施行規則等の一部改正に

ついて  
第６３号議案 いちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例施行規則の制

定について  
第６４号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行

規則の一部改正について 

第６５号議案 平成３０年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２９年度実績）

について  
第６６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  

 
２ 出席委員  

中野教育長 加藤委員 山田委員 平松委員 鈴木委員 野田委員 土川委員  
 

３ 欠席委員  
 無  

 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 野中博物館長 堀総務課長 春日井学校教育課  
長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教育指定管理課長 

木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  
 
６ 傍聴者  
  無  
 

会 議 て ん 末  
 

中野教育長（午後１時３０分開会を宣言）  
ただ今から、１１月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を野田委

員と鈴木委員のお二人にお願いいたします。それでは、１０月の定例教育委員会の会議

録がお手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各委員  

異議ありません。  
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中野教育長  
ご異議がないようでございますので、１０月の定例教育委員会の会議録について承認い

たします。それでは本日の議案の審議に入ります。第６２号議案 一宮市テニス場の設

置及び管理等に関する条例施行規則等の一部改正について、ご説明をお願いいたします。 

岡本スポーツ課長 

第６２号議案 一宮市テニス場の設置及び管理等に関する条例施行規則等の一部改正に  
ついて、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、組織 

の名称変更に伴い一宮市教育委員会規則の一部を改正するため、本案を提出するもので 

す。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。  
中野教育長  

全員賛成ですので、第６２号議案 一宮市テニス場の設置及び管理等に関する条例施行

規則等の一部改正について原案どおり可決いたします。続きまして、第６３号議案 い

ちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例施行規則の制定について、ご説

明をお願いします。 

岡本スポーツ課長 

第６３号議案 いちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例施行規則の制  
定について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、 

いちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例を補足すべく、いちのみや中 

央プラザ体育館の設置及び管理に関する条例施行規則を制定するため、本案を提出する 

ものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  既存の施設と主な変更点は無いという理解でよろしいでしょうか。 

岡本スポーツ課長 

  他の施設と同様に構成されていますので、特に変更点はございません。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
各委員  

賛成いたします。  
中野教育長  

全員賛成ですので、第６３号議案 いちのみや中央プラザ体育館の設置及び管理に関す  
る条例施行規則の制定について原案どおり可決いたします。続きまして、第６４号議案  
一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行規則の一部改正 

について、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

第６４号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管理に関する条例施行 
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規則の一部改正について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。 

提案理由は、一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金奨学生として決定を受ける者の人数 

を変更するため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審 

議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  現在、公立高等学校は授業料が全額無償ではないですか。 

堀総務課長 

  公立高等学校の授業料は全額無償です。なお、この奨学基金制度は授業料以外の学費な

どに充てていただくという趣旨で行っております。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
委員 

  この制度が開始された時も現在のような形で、授業料の補助ではなく学用品への補助と 

いう趣旨だったのでしょうか。  
堀総務課長 

  高等学校の授業料無償化が実施されるまでは、授業料の補助という趣旨で行っておりま

した。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
各委員  

賛成いたします。  
中野教育長  

全員賛成ですので、第６４号議案 一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金の設置及び管 

理に関する条例施行規則の一部改正について原案どおり可決いたします。続きまして、 

第６５号議案 平成３０年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２９年度実績）  
について、ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

第６５号議案 平成３０年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平成２９年度実績）  
について、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地 

方教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条の規定に基づき、一宮市教育委員会事 

務点検評価報告を行うため、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よ 

ろしくご審議をお願いいたします。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  この報告書をウェブサイトで公表するとありますが、一宮市のウェブサイトで公表され

るのですか。 

堀総務課長 

  一宮市の公式ウェブサイトで公表いたします。  
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委員 

  これまでに公表して反響などはありましたか。  
堀総務課長 

  特にはありませんでした。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
委員 

  ２２ページの施設整備計画事後評価シートについて、備考欄の記載事項はどういったも

のでしょうか。 

堀総務課長 

  備考欄には国からの補助について記載しており、補助の基準額に達しなかった事業や交

付金の割り当てが無かった事業を記載しています。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
委員 

  評価員会議が年２回開催されていますが、教育委員会事務局が自己評価して作成した資

料を、学識経験者３名の方に見ていただく会議なのか、それともディスカッションなど

が行われるような会議なのでしょうか。 

堀総務課長 

  具体的な会議の進め方としまして、あらかじめ各担当が評価シートを作成し、その中身

を事前に学識経験者の方が見たうえで会議に臨んでいただき、いろいろなご意見を一つ

一つ精査していくというのが会議の内容でございます。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
委員 

  １７ページの子育て支援ネットワーク事業ですが、評価員評価に子育て支援課事業との

差別化とありますが、具体的に差別化とはどういったことでしょうか。  
岩田生涯学習課長  
  子育て支援課は子育てに関する相談や事業を行っており、生涯学習課は家庭教育に特化

した事業を行っています。中には同じような事業だと思われる方がみえますので、講座

やイベントの中身を明確にしていただきたいということだと思います。  
委員 

  保護者から、自分が行きたい内容がどちらなのかよく分からないという声が聞こえてき

ますので、情報提供をそれぞれはっきりさせると分かり易くなると思います。  
岩田生涯学習課長  
  講座やイベントの案内には担当課名を記載していますが、家庭教育か子育てかという中

身をはっきりさせ差別化を図っていきます。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
委員  
  ２１ページの学校施設環境改善事業について、トイレの洋式化率はどこでも問題視され
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ているところですが、洋式化率５０％以上の学校が５６校になったということで、計画

的に洋式化をしていると思いますが、最終的にはどれくらいの洋式化率を目指している

のですか。  
堀総務課長 

  一番望ましいのは１００％であることは承知しておりますが、トイレのスペースを変え  
ることが出来ない中で１００％にしますと、便器の数が減ってしまうことがありますの

で、ひとまず５０％を目標にして、それ以上のことは新しく校舎を建て替える際に改善

していきたいと考えております。  
中野教育長 

  他に何かございませんか。  
各委員  

賛成いたします。  
中野教育長  

全員賛成ですので、第６５号議案 平成３０年度一宮市教育委員会事務点検評価報告（平  
成２９年度実績）について原案どおり可決いたします。続きまして、第６６号議案 一  
宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願いします。 

春日井学校教育課長 

  受付番号第４１号から第４５号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

  受付番号第５０号から第５６号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

受付番号第２４号から第２８号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員  
スポーツ課の受付番号２６番についてですが、このような事業は現地集合なのでしょう

か。 

岡本スポーツ課長 

  名古屋駅に集合であったり、現地集合であったりとコースによって違います。 

中野教育長  
  他に何かございませんか。 

委員  
  生涯学習課の受付番号５４番についてですが、演題が講演の中身によっては特定の主張

に偏るケースがある気がしますが、そのあたりの確認はされているのでしょうか。 

岩田生涯学習課長  
  中身につきまして、具体的に確認はしておりません。しかし、この団体は過去に同じよ

うな講演会を開いていますが、実績を見ましてもトラブルは聞いておりません。 

中野教育長  
  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 
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中野教育長  
全員賛成ですので、第６６号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお

り可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願

いいたします。 

 

報 告 事 項 

 

堀総務課長 

  成人式について 

森学校給食課長 

  一宮市学校給食共同調理場整備基本計画案について 

春日井学校教育課長 

  中学生いちのみや「夢サミット」について 

竹田博物館事務局長 

  博物館企画展「2018 一宮市現代作家美術秀選展」について 

岡本スポーツ課長 

  第１７回いちのみやタワーパークマラソンについて 

 

そ の 他 

 

堀総務課長 

  １２月・１月・２月・３月・４月の定例教育委員会の日程について、成人式について、

１月定例教育委員会前の給食交歓会について  
 

閉 会 宣 言  
 
中野教育長 

これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教  育  長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


